
ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ
ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
	1.
	Наименование проекта
	 «Детский сад - территория здоровья» 

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Пудовнянский  детский сад»



	3. 
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	213 979, ул. Домановская, 24, аг. Пудовня, Дрибинский район, Могилевская область.     Телефон, факс: +375224870241

email: sadpud@dribin.edu.by

	4.
	Инофрмация об организации
	Государственное учреждение образования «Пудовнянский  детский сад» является учреждением дошкольного  образования, которое  посещает 41 воспитанник.  Ресурсная мощность учреждения 120 мест.  Функционирует  3 группы.  Структурными подразделениями учреждения являются: пункт коррекционно-педагогической помощи, а также  областной  ресурсный центр по реализации образовательного проекта «Зеленые школы» в учреждениях дошкольного образования Могилевской области.
Миссия дошкольного учреждения: обеспечение ухода, воспитания, развития, оздоровления и коррекции  нарушений в развитии детей в возрасте от 1,5 до 6 лет с учетом их возрастных и индивидуальных особенностей.
Цели: обеспечение разностороннего развития личности ребенка  раннего и дошкольного возраста в соответствии его возрастным и индивидуальным возможностям, способностям и потребностям, формирование у него нравственных норм, воспитание экологической культуры,  содействие приобретению им социального опыта; охрана, защита и укрепление физического и психического здоровья, приобщение детей к общечеловеческим ценностям.

Государственное учреждение образования «Пудовнянский детский  сад»,  функционирует с 1995 года. Расположено на территории Дрибинского района. Учреждение было построено в  агрогородке, тогда деревне Пудовня, для детей переселенцев,  жителей  Славгородского и Краснопольского районов, пострадавших от катастрофы на Чернобыльской АЭС.
Уникальность учреждения заключается в следующем:

цель деятельности - учреждение создает условия для полноценного разностороннего развития детей раннего и дошкольного возраста (от 1,5 до 6 лет),  в том числе детей, с особенностями психофизического развития, детей – инвалидов, а также их законных представителей. Таким образом, образовательная деятельность учреждения образования охватывает достаточно большой контингент населения агрогородка;

географическое положение - расположено рядом с областным центром, что способствует решению значимых экономических и демографических задач региона: трудовая занятость, решение демографических проблем, возможность самореализации женщин.

С 2017 года является экспериментальной площадкой по реализации экспериментального проекта «Апробация методики формирования основ экономической культуры у детей дошкольного возраста», с 2020 – инновационная площадка по реализации инновационного проекта «Внедрение методики формирования основ экономической культуры у детей дошкольного возраста.

Среди достижений следует отметить следующее:

охват дошкольным образованием детей в возрасте от 1,5 до 6 лет на протяжении ряда лет составляет от 98% до 100%;

на протяжении 10 лет учреждение занимает лидирующие  позиции  в ежегодном рейтинге учреждений дошкольного образования Дрибинского района, в 2020, 2021 году занял третье место в областном рейтинге в соревновании на лучшую организацию работы по осуществлению образовательной деятельности среди учреждений дошкольного образования, расположенных в сельских населенных пунктах и поселках городского типа. Педагоги и воспитанники принимают активное участие в различных конкурсах, фестивалях, праздниках, конференциях  районного, областного и международного  уровня. Результативность участия составляет не менее 95,8%.

    Учреждение образования подавало заявку на участие в следующих международных проектах:

2016 год, 2018год -  проект ЕС/ПРООН «Содействие развитию на местном уровне в Республике  Беларусь»  с местной инициативой «Детский мир»;

2018 – проектная заявка на малый грант польской программы сотрудничества в целях развития Беларусь – 2018 «Мир для детей».

	5.
	Руководитель организации
	Гаценко Ольга Иосифовна, заведующий. 

Телефон, факс + 375224870241.

 Моб. +375295468529.

	6.
	Менеджер проекта
	Гаценко Ольга Иосифовна, заведующий. 

Телефон, факс + 375224870241.

 Моб. +375295468529.

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Итальянский благотворительный фонд «Поможем им жить»:

2010 год -  капитальный ремонт санитарных узлов в группе №2;

2011 год – капитальный ремонт санитарных узлов в группе №1, №4. Частичный ремонт кровли;

2012 год – закупка половой плитки с целью замены напольного покрытия коридоров, раздевальных помещений, санитарных узлах  во всех групповых помещениях.

2010-2017 год – реализация социального проекта совместно с итальянской молодежной ассоциацией «Улыбка», благотворительным фондом «Поможем им жить»,  по организации оздоровления детей – сирот и детей, оставшихся без попечения родителей в летнем оздоровительном лагере с круглосуточным пребыванием «Надежда»

2019-2021 – получатель  международной технической помощи в рамках  проекта «Вовлечение общественности в экологический мониторинг и улучшение управления охраной окружающей среды на местном уровне», который финансировался  Европейским Союзом и реализовывался Программой развития ООН в партнерстве с Министерством природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь и при поддержке Министерства образования Республики Беларусь. В рамках проекта было получено оборудование и материалы для обеспечения функционирования государственного учреждения образования «Пудовнянский детский  сад»» в качестве ресурсного центра, деятельность которого направлена на оказание методической помощи педагогическим работникам учреждений дошкольного образования Могилевской области  в овладении ими практическими навыками внедрения в образовательный процесс  эффективного и инклюзивного опыта  управления окружающей средой путем привлечения общественности к разработке и реализации мер, направленных на улучшение качества окружающей среды, а также к мониторингу экологических рисков, в том числе посредством обмена экологической информацией.

	8.
	Требуемая сумма
	20 000 $

	9.
	Софинансирование
	3 000 $, бюджетные средства, средства внебюджетной  деятельности

	10.
	Срок проекта
	май 2023- октябрь 2024

	11.
	Цель проекта
	создание условий для реализации  целей стратегии  устойчивого развития, обеспечивающих  улучшения уровня жизни населения сельской местности, создание инфраструктуры агрогородка способствующей обеспечению безопасных условий для занятий физкультурой и спортом детей, и других категорий населения.

	12.
	Задачи проекта

	провести замену бетонного покрытия игровых площадок на покрытие из резиновой крошки;
оборудовать спортивную площадку;
установить детское надворное игровое и спортивное оборудование.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соотвествии с поставленными задачами
	Целевая группа: дети в возрасте от 1 до 6 лет, в том числе дети –инвалиды в возрасте до 15 лет и их законные представители.

Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Подготовка игровых площадок к укладке плитки из резиновой крошки: очистка, выравнивание поверхности, бетонирование трещин, ликвидация шишек и впадин.
Подготовка спортивной площадки для укладки рулонного резинового покрытия: создание «трехслойной» подушки с  разделением каждого слоя подушки геотекстилем, плотностью 180-200 г/м2. 
Укладка плитки и рулонного резинового покрытия:грунтовка, подготовленная поверхность пропиткойиз смеси скипидара или уайт-спирита  с однокомпонентным полиуретановым клеем.

Закупка и установка игрового и спортивного оборудования.

	14.
	Обоснование проекта
	Приоритетными  задачами   в работе учреждения  дошкольного образования является сохранение и укрепление физического, психологического и социального здоровья воспитанников, профилактика детского травматизма, обеспечение инклюзивности образовательного процесса,  личностно-ориентированное взаимодействие с семьями воспитанников, направленное на установление партнерских отношений на основе конструктивного диалога, в том числе и в решении проблемы формирования культуры здорового образа жизни.
Идея проекта  заключается в создании безопасных игровых и спортивных площадок   на территории государственного учреждения образования «Пудовнянский детский сад» с современным покрытием,  игровым и спортивным оборудованием. Такая необходимость обусловлена тем, что на территории агрогородка отсутствуют оборудованные площадки для организации занятий физической культурой и спортом детей и их законных представителей, а также людей с ограниченными возможностями. Территория учреждения дошкольного образования может быть использована для оборудования таких площадок, что позволит создать  условия для реализации  таких целей стратегии  устойчивого развития как: устойчивые города и населенные пункты; хорошее здоровье и благополучие.  В настоящее время  игровые площадки  и беговая дорожка учреждения дошкольного образования имеют цементное покрытие с высокой степенью изношенности, которое является крайне травмоопасным. Игровое и спортивное оборудование имеет большой срок изношенности и не соответствует современным санитарным и гигиеническим нормам и правилам. В связи с чем, организация спортивных праздников и развлечений для детей и их родителей, реализация инклюзивного образования, привлечение населения  к занятиям спортом, формирование у них потребности вести здоровый образ жизни является крайне затруднительным.
Создание  спортивных и игровых  площадок, соответствующих современным требованиям безопасности,  позволит приобщить к занятиям спортом не только детей дошкольного возраста, но и детей, и взрослых  с особыми потребностями,  а также родителей воспитанников, что повысит уровень культуры здорового образа жизни у достаточно широкой категории населения. У детей и взрослых появится возможность  проводить свободное время с пользой для здоровья, что является профилактикой правонарушений и преступлений среди населения.

Для создания таких площадок мы решили использовать резиновую плитку 30 мм. Это  эластичное многофункциональное травмобезопасное резиновое покрытие. Резиновая плитка разработана  для использования на детских и игровых площадках, то есть в местах с повышенной вероятностью получения травм, ушибов.

Ожидаемые результаты: создание условий для реализации  целей стратегии  устойчивого развития, обеспечивающих  улучшение уровня жизни населения сельской местности:

устойчивые города и населенные пункты:   создании инфраструктуры  соответствующей современным требованиям экологичности и здоровьесбережения;

хорошее здоровье и благополучие:обеспечение возможностиприобщения  различных групп населения к активным занятиям физкультурой и спортом,  получение максимально полного  социально-педагогического  и культурного  эффекта от этих занятий. Развитие инклюзивного взаимодействия, создание безбарьерной   среды для организации игровой и спортивной деятельности детей и взрослых  с ДЦП, с нарушением  опорно-двигательного аппарата. Сохранение и укрепление физического, психологического и социального здоровья детей и их родителей, профилактика детского травматизма, формирование культуры здорового образа жизни  среди взрослого населения и детей;

сохранение окружающей среды: детские  площадки,  оборудованные  современными игровыми комплексами с покрытиями из безопасной резиновой крошки, отвечают всем современным требованиям экологической безопасности и охраны окружающей среды
Ответственное лицо: заведующий

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Организация и проведение спортивных праздников и мероприятий.

Открытие школы «Здоровье» для воспитанников и их законных представителей;

Организация спортивного досуга для людей с ограниченными возможностями.

Проект является одним из способов создания здоровой среды среди подрастающего поколения и населения агрогородка. Его реализация позволит создать инфраструктуру  соответствующую современным требованиям экологичности и здоровьесбережения, обеспечивающую возможность приобщения  различных групп населения к активным занятиям физкультурой и спортом, способствующую формированию активной жизненной позиции и чувства коллективизма детей и взрослых, возможности приобщения  различных групп населения к активным занятиям физкультурой и спортом.

	16.
	Бюджет проекта
	20 000 $


HUMANITARIAN PROJECT FINANCING APPLICATION

	1.
	Project name
	"Kindergarten - territoryofhealth"

	2.
	Organization name
	state educational institution "Pudovnyansky nursery-garden"

	3. 
	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail 
	213 979, Domanovskaya str., 24, Pudovnyaag.,Dribinsky district, Mogilev region. Phone, fax:m +375224870241 email: sadpud@dribin.edu.by

	4.
	Information about the organization 
	The state educational institution "Pudovnyansky nursery-garden" is an institution of preschool education, which is attended by 50 pupils. The resource capacity of the institution is 120 places. There are 4 groups functioning. The structural units of the institution are: the correctional and pedagogical assistance point, as well as the regional resource center for the implementation of the educational project "Green Schools" in preschool institutions of the Mogilev region. The mission of the preschool institution is to provide care, education, development, rehabilitation and correction of developmental disorders in children aged 1.5 to 6 years, taking into account their age and individual characteristics. Objectives: to ensure the versatile development of the personality of a child of early and preschool age in accordance with his age and individual capabilities, abilities and needs, the formation of moral norms, the upbringing of ecological culture, assistance in acquiring social experience; protection, protection physical and mental health, familiarization of children with universal values. The state educational institution "Pudovnyansky nursery - garden", has been functioning since 1995. It is located on the territory of the Dribinsky district. The institution was built in the agro-town, then the village of Pudovnya, for the children of displaced persons, residents of Slavgorodsky and Krasnopolsky districts affected by the Chernobyl disaster. The uniqueness of the institution is as follows: the purpose of the activity - the institution creates conditions for the full-fledged versatile development of children of early and preschool age (from 1.5 to 6 years), including children with special psychophysical development, disabled children, as well as their legal representatives.

Thus, the educational activity of the educational institution covers a fairly large contingent of the population of the agro-town; geographical location - located near the regional center, which contributes to the solution of significant economic and demographic problems of the region: employment, solving demographic problems, the possibility of self-realization of women.

Since 2017, it has been an experimental platform for the implementation of the experimental project "Approbation of the methodology for the formation of the foundations of economic culture in preschool children", since 2020 - an innovative platform for the implementation of the innovative project "Introduction of the methodology for the formation of the foundations of economic culture in preschool children.

Among the achievements , the following should be noted: the coverage of preschool education for children aged 1.5 to 6 years for a number of years ranges from 98% to 100%;

For 10 years, the institution has been a leader in the annual ranking of preschool education institutions of the Dribinsky district, in 2020 it took third place in the regional ranking in the competition for the best organization of educational activities among preschool education institutions located in rural settlements and urban-type settlements. Teachers and pupils take an active part in various competitions, festivals, holidays, conferences of the district, regional and international level. The effectiveness of participation is at least 95.8%.

Teachers and pupils take an active part in various competitions, festivals, holidays, conferences of the district, regional and international level. The effectiveness of participation is at least 95.8%

The educational institution applied for participation in the following international projects: 2016, 2018 - the EU/UNDP project "Promoting Local Development in the Republic of Belarus" with the local initiative "Detsky Mir"; 2018 - project application for a small grant of the Polish development cooperation program Belarus - 2018 "World for Children".

	5.
	Head of organisation
	Gatsenko Olga Iosifovna, head. Phone, fax + 375224870241. Mob. +375295468529.

	6.
	Project manager
	Gatsenko Olga Iosifovna, head. Phone, fax + 375224870241. Mob. +375295468529.

	7.
	Previous financing received from other foreign sources  
	Italian charity Foundation "Let's help them live": 2010 - overhaul of sanitary units in group No. 2; 2011 - overhaul of sanitary units in group No. 1, No. 4. Partial repair of the roof; 2012 - purchase of floor tiles in order to replace the flooring of corridors, changing rooms, sanitary units in all group rooms.

2010-2017 - implementation of a social project jointly with the Italian youth association "Smile", the charity foundation "Let's help them live", to organize the rehabilitation of orphans and children left without parental care in the summer health camp with a round-the-clock stay "Hope"

2019-2021 - recipient of international technical assistance within the framework of the project "Public Involvement in environmental Monitoring and improvement of environmental Management at the local level", which was funded by the European Union and implemented by the United Nations Development Program in partnership with the Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus and with the support of the Ministry of Education of the Republic of Belarus. Within the framework of the project, equipment and materials were obtained to ensure the functioning of the state educational institution "Pudovnyansky Nursery Garden" as a resource center, whose activities are aimed at providing methodological assistance to teaching staff of preschool education institutions of the Mogilev region in mastering practical skills of introducing effective and inclusive environmental management experience into the educational process by involving the public in the development and implementation of measures aimed at improving the quality of the environment, as well as monitoring environmental risks, including through the exchange of environmental information.

	8.
	Required amount
	20 000 $

	9.
	Co-financing
	$ 3,000, budgetary funds, funds of extra-budgetary activities

	10.
	Project duration
	May 2023- October 2024

	11.
	Project aim
	creating conditions for the implementation of the goals of the sustainable development strategy, ensuring improvements in the standard of living of the rural population, creating an agro-town infrastructure that contributes to ensuring safe conditions for physical education and sports for children and other categories of the population.

	12.
	Project objectives

	to replace the concrete covering of playgrounds with a coating of rubber crumbs; to equip a sports ground; install children's outdoor play and sports equipment.

	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the objectives 
	Target group: children aged 1 to 6 years, including children with disabilities under the age of 15 and their legal representatives. Brief description of the project activities: Preparing playgrounds for laying rubber crumb tiles: cleaning, leveling the surface, concreting cracks, eliminating bumps and depressions.

 Preparation of a sports ground for laying a rolled rubber coating: creation of a "three-layer" pillow with the separation of each layer of the pillow with geotextile, density 180-200 g /m2. Laying tiles and rolled rubber coating: primer, prepared surface impregnated with a mixture of turpentine or white spirit with a one-component polyurethane adhesive. Purchaseandinstallationofgamingandsportsequipment.

	14.
	Project background
	The priority tasks in the work of preschool education institutions are the preservation and strengthening of the physical, psychological and social health of pupils, prevention of childhood injuries, ensuring the inclusiveness of the educational process, personality-oriented interaction with the families of pupils aimed at establishing partnerships based on constructive dialogue, including in solving the problem of forming a healthy lifestyle culture.

The idea of the project is to create safe playgrounds and sports grounds on the territory of the state educational institution "Pudovnyansky nursery garden" with modern flooring, gaming and sports equipment. This need is due to the fact that there are no equipped playgrounds on the territory of the agro-town for organizing physical culture and sports activities for children and their legal representatives, as well as people with disabilities. The territory of the preschool education institution can be used for the equipment of such sites, which will create conditions for the implementation of such goals of the sustainable development strategy as: sustainable cities and settlements; good health and well-being. Currently, playgrounds and a treadmill of preschool institutions have a cement coating with a high degree of deterioration, which is extremely traumatic. Gaming and sports equipment has a long period of wear and does not comply with modern sanitary and hygienic norms and rules. In this connection, the organization of sports holidays and entertainment for children and their parents, the implementation of inclusive education, the involvement of the population in sports, the formation of their need to lead a healthy lifestyle is extremely difficult. The creation of sports and playgrounds that meet modern safety requirements will make it possible to involve not only preschool children in sports, but also children and adults with special needs, as well as parents of pupils, which will increase the level of healthy lifestyle culture among a fairly wide category of the population. Children and adults will have the opportunity to spend their free time with health benefits, which is the prevention of offenses and crimes among the population.

To create such platforms, we decided to use a 30 mm rubber tile. This is an elastic multifunctional injury-proof rubber coating. Rubber tiles are designed for use on playgrounds and playgrounds, that is, in places with an increased likelihood of injury, bruises.

Expected results: creation of conditions for the implementation of the goals of the sustainable development strategy, ensuring an improvement in the standard of living of the rural population: sustainable cities and settlements: creation of infrastructure that meets modern requirements of environmental friendliness and health conservation; good health and well-being: ensuring the possibility of communion various groups of the population to actively engage in physical education and sports, obtaining the fullest possible socio-pedagogical and cultural effect from these activities. The development of inclusive interaction, the creation of a barrier-free environment for the organization of play and sports activities of children and adults with cerebral palsy, with a violation of the musculoskeletal system. Preservation and strengthening of physical, psychological and social health of children and their parents, prevention of childhood injuries, formation of a healthy lifestyle culture among adults and children.

environmental protection: playgrounds equipped with modern play complexes with coatings made of safe rubber crumbs meet all modern requirements of environmental safety and environmental protection.

 Responsible person: Head

	15.
	Post-project activities
	Organization and holding of sports holidays and events. Opening of the school "Health" for pupils and their legal representatives; Organization of sports activities for people with disabilities. The project is one of the ways to create a healthy environment among the younger generation and the population of the agro-town. Its implementation will make it possible to create an infrastructure that meets modern requirements of environmental friendliness and health saving, providing an opportunity to involve various groups of the population in active physical educationand sports, contributing to the formation of an active life position and a sense of collectivism of children and adults, the possibility of introducing various groups of the population to active physical education and sports

	16.
	Project budget
	20 000 $


